

PNP, Montag, 17.06.2024

Leitungen jetzt unter der Erde

Reut. Der aktuelle Glasfaser-Ausbau ist fast beendet. Ab Mitte August sollen die neuen Anschlüsse nutzbar sein, so Bürgermeister Alois Alfranseder in der jüngsten Sitzung des Gemeinderats. Die Telekom-Freileitungen in Taubenbach und Braunsberg, die immer wieder unter Stürmen zu leiden hatten, sind jetzt unterirdisch verlegt. Als nächstes folge ein Gigabit-Verfahren für den Breitband-Ausbau, das sich an alle richte, die keinen Glasfaser-Anschluss haben.

-frä